

Wir trauern um unser langjähriges Vereins- und Ehrenmitglied

# Ernst Steeb

13. Oktober 1941 – 3. April 2022

Während mehreren Jahren übte er das Amt als Jugendleiter mit viel Engagement aus. Als Vorstandsmitglied und Vizepräsident nahm er aktiv am Vereinsleben teil und der Skiclub konnte immer auf seine Mithilfe zählen. Ebenfalls hat er unser Clubheft im Jahre 1966 ins Leben gerufen.

Wir danken ihm für sein grosses Engagement und werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus.  
In stiller Trauer, Vorstand und Vereinsmitglieder des Skiclub Meilen

